

## La gare, un lieu stratégique en milieu rural

Ouest - France  
15/07/19

**Massérac** — Indispensable en milieu rural, la gare est pourtant malmenée par un manque d'engagements des acteurs majeurs, tels que la SNCF.

Le maire, Fabrice Sanchez, accueillait mercredi les principaux acteurs liés à la desserte de la gare et de ses aménagements.

L'association Massérac environnement santé transports (Mest) prend la suite de l'association de soutien au développement de la gare de Massérac. Une nouvelle nomination pour un même combat : « Démocratiser et permettre à chacun de pouvoir utiliser pleinement les liaisons ferroviaires à l'arrivée et à la gare de Massérac, afin de ne pas isoler la population, en particulier les scolaires qui utilisent le train pour rejoindre Redon », expliquent les représentants de Mest.

### Une heure d'attente en gare de Redon

Redon, lieu central d'activité scolaire et périscolaire, mais aussi Massérac, de part sa position en territoire rural, doit être considérée à sa juste valeur par la SNCF, la région Bretagne ou Redon agglomération, pour éviter les risques d'exclusions.

La problématique est claire, notamment pour les scolaires : « Pour cette année : le matin, trois arrêts pour rejoindre Redon ; le midi, aucun train ; le soir, toujours aucun train et surtout aucun à Massérac », déplorent les représentants de l'association Mest.

Quant au trajet de retour en partance de Redon, trois dessertes, le midi à



Mercredi, Gilles Bertrand, vice-président de Redon agglo, Gérard Lahellec, élu à la région Bretagne, Fabrice Sanchez, maire de Massérac et Jean-François Mary.

départ chargé des transports et des mobilités en Bretagne, a permis de lever quelques doutes par rapport aux liaisons vers Rennes. Sans lange de bois, ce dernier a clairement exprimé : « Nous étudions et étudierons les problématiques rencontrées, mais nous devons veiller à offrir un service ferroviaire optimal à destination du plus grand nombre et qui profite à l'ensemble du territoire. »

Mercredi 17 h 32, le soir à 17 h 37 et 18 h 44. L'association est claire : « Pour le retour, c'est une heure d'attente en gare de Redon. Pour des collégiens, c'est énorme. Il faut se poser les bonnes questions en matière de responsabilité et de sécurité. Avec en prime, l'obligation de descendre à Beslé-sur-Vilaine. »

Il n'y a plus d'arrêt vers Redon le week-end, « donc plus d'activité sociale, sportive et culturelle ». Plus

d'arrêt vers Rennes. Bref, une gare à l'abandon, malgré des usagers de tous âges qui fréquentent chaque jour les lieux, dont une vingtaine de scolaires : « Avoir une gare dans notre commune est une chance. Nous souhaitons défendre ce lieu, vital pour les habitants et l'attractivité de notre territoire », explique le maire, Fabrice Sanchez.

La présence à cette réunion de Gérard Lahellec, troisième vice-prési-

## Une plaque apposée en l'honneur de Daniel Guillet

Ouest - France  
17/07/19

**Massérac** — La Ville a rendu un vibrant hommage à l'élu disparu pour sa contribution à la réalisation du cabinet médical. Un appel aux médecins à venir s'installer en zone rurale a été lancé.

Sur proposition de l'adjoint Régis Clavier, la municipalité a rendu hommage à l'élu Daniel Guillet, disparu en janvier dernier, en apposant une plaque à son nom sur le tout nouveau cabinet médical.

Le maire, Fabrice Sanchez, a vanté l'investissement de Daniel Guillet dans cette réalisation : « Sur une proposition de Daniel, la commune a réhabilité l'ancienne école en cabinet médical. Il s'est mobilisé avec une trentaine de bénévoles pour réaliser ces travaux et en faire baisser le coût. Ces travaux ont duré douze mois, entre 2015 et 2016 pour la réalisation de quatre belles salles de consultation, une magnifique salle d'attente et un accueil secrétariat. » Le coût de ces travaux sont de 51 105 €, avec une aide de Redon agglo à hauteur de 18 169 €.

### En attente de candidatures

De l'aveu même de plusieurs élus présents, « c'est un prix ridicule comparé aux coûts de réalisation des cabinets médicaux dans les autres secteurs ». Les travaux ont été réalisés sur les conseils d'un médecin spécialiste et l'accent a été mis sur la convivialité et l'acoustique, afin de préserver l'intimité des discussions privées, le tout aux normes d'accessibilité.

« L'ouverture du cabinet a eu lieu en septembre 2016 avec l'installa-



Une partie de la famille de Daniel Guillet aux côtés du maire, Fabrice Sanchez.

Massérac et des alentours qui souffrent terriblement de l'absence de médecin. »

Depuis la création de ce nouveau cabinet médical, la commune a investi dans plusieurs annonces publiques cotées : « Nous n'avons pas eu les retours escomptés, pourtant il

fait bon vivre à Massérac et tout nouveau praticien sera accueilli avec le bien-vivre-ensemble qui nous caractérise, assure le maire. Nous sommes dans l'attente de candidats. »

Contact. Mairie, tél. 02 40 87 24 18.